

Plus de 280 personnes ont disparu suite au naufrage d'un ferry face aux côtes de la Corée du Sud



Séoul, 17 avril (RHC-DPA)- Quelque 290 personnes, dont la majorité sont des élèves d'un collège, sont portées disparues suite au naufrage d'un ferry qui avait à bord 459 passagers, pendant qu'il naviguait face aux côtes de la Corée du Sud.

Les autorités locales ont signalé que 180 personnes ont été sauvées mais elles craignent que la majorité soit restée bloquées à l'intérieur du ferry.

Dans le bateau se trouvaient plus de 300 élèves qui allaient visiter l'île touristique de Jeju, dans le sud du pays. Jusqu'à maintenant, la cause de l'accident est méconnue, bien que l'on pense que le ferry ait pu heurter un rocher.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/20761-plus-de-280-personnes-ont-disparu-suite-au-nauffrage-dun-ferry-face-aux-cotes-de-la-coree-du-sud>



Radio Habana Cuba